

José Luis García



Rutas del Silencio

Curriculum Vitae

Jose Luis García Ginard nacido en Palma de Mallorca el 14 de enero de 1967 y tengo una sordera bilateral profunda y que padece es consecuencia de un medicamento que le recetaron cuando tenia año y medio de edad para curar una bronquitis. Esa sustancia le causó las alteraciones que le llevaron a padecer ese déficit auditivo importante que no le permite usar audífono.

Mis grandes aficiones son el fútbol y la bicicleta. Practicaba el fútbol hasta que mi hermano, Juan Antonio, empezó a mostrarme el mundo del ciclismo. Por aquel entonces, en el año 1985, la figura de Perico Delgado encumbraba el ciclismo en España, pero no fue hasta el año 1993 cuando empecé a dedicarme de lleno a este deporte y a participar en competiciones hasta el año 1997. He sido deportista olímpico y representante español en los campeonatos de Europa, Campeonato del Mundo y en las Olimpiadas en los años 1995, 1996 y 1997 realizadas para deportistas sordos. Como resultado de esta actividad fui reconocido a nivel nacional como deportista de élite, publicado B.O.E. nº80-12448-02/04/1996.

Destacar que fui el primer deportista mallorquín que participó en las olimpiadas para sordos, que se disputan desde 92 años.

A partir de estas experiencias empieza en mi vida una lucha diferente, encima de dos ruedas, superado día a día la dificultad de mi sordera.

El mundo se convierte para mí en un lugar para recorrer, conocer y descubrir, sin barreras, llevando conmigo una gran dosis de ilusión y la firme convicción de que mis viajes darán a conocer otra manera de vivir, la del silencio, nace lo que será mi gran proyecto personal llamado "**RUTAS DEL SILENCIO**".



Empecé mi aventura el año 1999 y mi último viaje fue 2018. He recorrido en bicicleta diferentes países y en total he completado con éxito 19 rutas diferentes llevando en mis piernas más de 26.178 kilómetros y además de haber recorrido en 1999 más de 9.000 kilómetros a los mandos de un vehículo 4x4 en Libia (África).

- **2018.** Mi última aventura he recorrido 1.100 km en 30 días la ruta de Valencia a Andorra "Un camino para Juan Antonio García".
- **2017.** 1.600 km en 35 días la ruta de Camino de Levante y Camino de Madrid "Pedaleando sin barreras" con motivo del Día Mundial de las Personas Sordas.
- **2016.** Ruta de Norte (España) a pie desde Santander a Santiago.
- **2015.** Ruta de Madagascar (África). Hemos recorrido 1.100 km en 40 días en nuestro "Caminos del Silencio".
- **2014.** Camino de Santiago a Fisterra (Galicia) a pie 105 km.
- **2013.** Ruta de Camboya y Laos. Hemos recorrido 1.568 km en 40 días en nuestro proyecto "3 Pedales compartiendo el silencio".
- **2012.** Camino de Santiago a pie desde Roncesvalles a Santiago.
- **2011.** Ruta de Filipinas. Recorrido 1.300 km en 44 días. Proyecto "Rutas del Silencio".
- **2010.** Ruta de India. Recorrido 3.300 km en 3 meses. Proyecto "Sonrisas del Silencio".
- **2009.** Ruta de Marruecos sobre bicicleta en 28 días.
- **2009.** Camino del Cid sobre bicicleta desde Burgos a Valencia.
- **2008.** Ruta de Argentina-Chile recorrido 4.400 km en 3 meses. Todas estas rutas han sido parte del proyecto "La Mirada del silencio" y han tenido dos objetivos muy claros e importantísimos para mi, el primero es visitar colegios de niños sordos y el segundo luchar para eliminar las barreras de comunicación.
- **2006.** La Vía Francigena (Italia) en bicicleta desde el norte con Suiza hasta Roma (Italia).
- **2006.** Vuelta a Irlanda - Irlanda del norte. 900 km en 21 días.
- **2005.** Ruta "Don Quijote" en bicicleta de Toledo, Cuenca, Ciudad Real y Albacete.
- **2005.** Camino de Portugués en bicicleta desde Faro (Portugal) a Santiago.
- **2004.** Camino del Norte en bicicleta desde Irún a Santiago.
- **2004.** Ruta de la Plata en bicicleta desde Sevilla a Santiago.
- **2003.** Camino de Frances en bicicleta desde San Juan Pie de Puerto (Francia) a Santiago.
- **1999.** Coche 4x4. Travesía Túnez-Libya (África) 9.000 km en 30 días.

Rutas del Silencio



Conferencias

Conferencias y Audiovisuales a medida, es decir adaptadas a la edad y al tipo de público quién van dirigidas, en centros cívicos, escuelas, colegios, institutos, asociaciones, empresas ayuntamientos, tiendas librerías, bibliotecas, congresos y clubes... Mis proyectos y viajes 2008 hasta ahora a cuento con la experiencia de más de 120 conferencias en España y una de ellas fue en Alemania.

Ademas de compartir con todos vosotros me gustaría transmitir mi espíritu de superación, tanto para los discapacitados como para las personas que necesitan entusiasmo, fuerzas y energía positiva para iniciar un nuevo reto.

Por ello, he decido haceros llegar esta posibilidad de contar conmigo para hacer una conferencia, o exposición o reportaje de fotografías y/o también la proyección de audiovisuales con imágenes de todos mis viajes, se podría hacer una selección previa dependiendo del deseo de cada grupo. Si alguno de vosotros está interesado puede ponerse en contacto conmigo.

Rutas del Silencio



Proyecto Marcha ciclo-solidaria Rutas del Silencio 2010 y 2014

Proyecto Marcha Ciclo-solidaria, Rutas del Silencio destinatario de las donaciones en Anantapur (India), una escuela residencial para 84 años sordos que la Fundación Vicente Ferrer gestiona en Kuderu, Anantapur (India).

Localidades donde se ha realizado la maratón ciclo solidaria:

- 11 de septiembre, Palma de Mallorca 2014.
- 3 de octubre, Pamplona 2010.
- 24 y 25 de septiembre, Anantapur (India) 2010.
- 19 de septiembre, Palma de Mallorca 2010.
- 4 de septiembre, Villajoyosa (Alicante) 2010.



Documental Rutas del Silencio 2010 y 2011

Colaboración como protagonista del documental "Rutas del Silencio" producido por Cinética Producciones y emitido en la Televisión de Mallorca.

La primera parte consiste en su biografía y su proyecto y segunda parte de dicho documental, cuyo contenido está basado en mi experiencia como persona sorda y mi proyecto personal "Sonrisas del Silencio".

Y mas de 5 documentales:

- **"Camino del Silencio" Madagascar 2016.**
- **"Cinematic Portraits" Rutas del Silencio.2015.**
- **"3 Pedales compartiendo el silencio" 2014.**
- **"A Pedals" 2009.**
- **"La Mirada del Silencio" 2008.**



Entrevistas en periódicos, en televisiones, en radio y web

He sido entrevistado, y sigo siendo entrevistado, en varios medios, ya sea en prensa, programas de televisión y radio, además de otras que han sido para diversas páginas web. Todas las entrevistas han sido mis viajes con bicicleta a varios países, entre ellos España, India, Marruecos, Argentina, Chile, Portugal, Irlanda, Filipinas, Madagascar, Camboya, Laos y más ...Tengo la suerte de haber podido participar en Televisión Española, TV2, IB3, radio IB3, Punto Radio, y más..., así como en diversos reportajes y publicaciones isleñas, además de organizar conferencias y exposiciones de fotos sobre mis experiencias y sobre los lugares que he visitado y recorrido con mi bicicleta.

Rutas del Silencio



Datos de interés:

- Festival la segunda edición Film Sign Mallorca a beneficio una nueva casa-vivienda adaptada para discapacitados en a India con colaboración con la Fundación Vicente Ferrer en 2019.
- Lectura del manifiesto en puerta de sol (Madrid) día 30 de septiembre de 2017.
- Crear y promotor primera edición Festival Film Sign Mallorca beneficio a la construcción un quirófano del centro de Maternidad de Madagascar (África) 2016.
- Visitas a más de 28 colegios para niños sordos en todo el mundo de 2008 a 2015.
- Invitado en las recepciones con el Rey Felipe VI de España en 2015 y 2016.
- Torneo de golf solidario a favor de "Rutas del Silencio" 2014.
- Exposición fotográfica con título "SENTIDO DE LA INDIA" de la cual Rutas del Silencio dio todos sus beneficios a las construcción de una casa-vivienda para personas con discapacidad en Anantapur (India). En Galería ABA ART Contemporani, de Palma 2012.
- Libro "Vidas sin límites" Veinte historias ejemplares del deporte adaptado en el cual se menciona mi reto de intentar cambiar la visión frente a la comunicación, "No existen barreras de comunicación" en 2011.
- Premio solidario internacional Consell de Mallorca 2011.
- Premio "Sindicato UGT" tanto la labor sindical como la humanitaria en al XVI edición de las Menciones del Primero de Mayo de esta central de base al galardonar mi trabajo y de La Fundación Vicente Ferrer 2011.
- Anuncio promoción campaña televisiva para favorecer a Romper Barreras de la Comunicación filmado en Palma Aquarium en 2010.
- Portador de la antorcha en los "Special Olympics" 2009.

La seña es mi voz, estas
imágenes mis palabras Rutas
del Silencio, un sueño real...
del que todos formáis parte.

Quedan muchos caminos por
recorrer espero que sigáis a
mi lado.

Mi lucha es su futuro

Mundo

Aventura

Silencio

Un mundo de aventuras vivo a
vuestro lado, donde no os
oigo, pero me encanta veros
SONREIR.



Rutas del Silencio